
PARTIE OFFICIELLE

NOMINATIONS ECCLÉSIASTIQUES

Par décision de Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque :

M. l'abbé Aug. Vézina, curé de Saint-Pierre, I. O., est nommé assistant aumônier à l'Hospice Saint-Joseph de la Délivrance, à Lévis.

M. l'abbé C.-O. SAVARD, curé de Saint-Nérée, est nommé curé de Saint-Pierre, I. O.

M. l'abbé Adalbert ROY, vicaire à Bienville, est nommé curé de Saint-Nérée.

M. l'abbé Israël LAROCHE, vicaire à Saint-Côme, est nommé vicaire à Saint-Malo.

PARTIE NON OFFICIELLE

CAUSERIE DE LA SEMAINE

L'ASSOCIATION CATHOLIQUE DE LA JEUNESSE CANADIENNE-FRANÇAISE

Le 13 mars 1914 a marqué le dixième anniversaire de la fondation de l'Association Catholique de la Jeunesse Canadienne-française. Nous avons conscience de ne pas exagérer en disant que c'est une date importante dans l'histoire religieuse de notre pays.

« Les luttes de partis, disait récemment la *Croix* de Paris ont déplorablement rétréci l'horizon visuel des esprits français et racorné leur sens pratique » ; elle aurait pu ajouter : leur sens moral. La même chose peut être affirmée, proportions gardées, des esprits canadiens-français. Il est hors de doute que la démocratie nous a fait un mal énorme. Un régime politique où l'homme de gouvernement est l'esclave des intérêts d'un